

# *Un rameur cubain à la recherche de médailles aux Jeux Olympique de la Jeunesse*

---



Le rameur cubain Orlando Sotolongo est arrivé troisième aujourd'hui dans sa série de demi-finales et il s'est qualifié pour la Finale A de cingle scull, aux compétitions d'aviron des 2èmes Jeux Olympiques de la Jeunesse qui se déroulent dans la ville chinoise de Nanjing.

Orlando Sotolongo qui a été premier dans son groupe des éliminatoires de diman

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/31258-un-rameur-cubain-a-la-recherche-de-medailles-aux-jeux-olympique-de-la-jeunesse>



**Radio Habana Cuba**